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PROYECTO DE RESOLUCION 

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires 

RESUELVE 

Declarar de interés legislativo el seminario interdisciplinario 

organizado por la secretaria de extensión universitaria de la Facultad de 

Arquitectura y Urbanismo de la UNLP y por la Comisión universitaria sobre 

discapacidad, denominado "DISCAPACIDAD / ACCESIBILIDAD - DISEÑO Y 

UNIVERSIDAD PARA TODOS" que, a lo largo de diez encuentros, ofrecerá un 

espacio para la formación y reflexión crítica sobre la temática en cuestión y se 

llevara a cabo entre los meses de Agosto, Septiembre y Octubre en la sede de la 

Facultad de Arquitectura y Urbanismo.- 
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FUNDAMENTOS 

La Comisión Universitaria sobre Discapacidad viene trabajando desde 
hace tiempo por la integración de las personas con capacidades diferentes, 
aportando sus conocimientos profesionales para la temática en cuestión. 

La jornada que se denomina "DISCAPACIDAD / ACCESIBILIDAD 
DISEIS1.0 Y UNIVERSIDAD PARA TODOS" comenzara el día diez de Agosto y se 
extenderá a lo largo de tres meses. 

Los destinatarios son docentes, graduados, estudiantes de la 
Universidad y la comunidad en general. La propuesta es ofrecer un espacio para 
la formación y reflexión crítica con el aporte de las diferentes miradas sobre la 
temática. 

De la misma, participarán destacados docentes y profesionales que no 
sólo aportarán elementos teóricos, sino actividades prácticas que permitirán 
tener un acercamiento con la realidad de sus prácticas profesionales. 

Los temas a abordar son: Perspectiva médica, psicológica, social. La 
subjetividad. Hábitat y discapacidad. Adultez y envejecimiento. Diseño para 
todos. Perspectiva comunicacional, arquitectónica y de seguridad. Autonomía 
Personal y ayudas técnicas. Turismo Accesible e intervenciones patrimoniales. 

Entendemos que este tipo de actividades son necesarias para promover 
la integración de todos los ciudadanos, por eso pedimos a los señores 
legisladores que acompañen esta iniciativa. 


